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Es muy frecuente en esta vida que uno se enfrente a numerosos fracasos, 
dificultades y otros muchos problemas. Cuando éstos pesan sobre alguien, 
uno puede verse confrontado con el peso de sus propios errores, errores de 
cálculo o delirios que estallan frente a él. Esto hace mella en alguien y su 
espíritu puede oscurecerse.

En este mundo, la mayoría de la gente te abandonará. Algunos puede que 
no, pero muchos lo harán. A lo largo de los años en el Satanismo Espiritual 
tuve  bastantes  personas  que  se  rindieron,  especialmente  cuando  nos 
enfrentábamos a grandes dificultades o estábamos frente a grandes planes. 
O  que  podrían  haber  implicado  otros  obstáculos  en  el  camino,  la 
impaciencia y afines. Yo, por el contrario, todavía no me he «rendido» con 
estas personas que lo hicieron. Creo que volverán en sí.

Esto no quiere decir que la inmensa mayoría de la gente haya seguido este 
camino,  no  es  así.  La  mayoría  ha  mantenido  el  rumbo  y  ha  crecido 
enormemente gracias a ello.

Y doy las gracias a estas personas por haber tomado este camino, ya que 
así emularon a los Dioses. Las otras personas puede que con el tiempo 
cambien  de  opinión.  Será  bueno  para  ellos,  llegará  el  momento,  estoy 
seguro de ello.

A  medida  que  evolucionamos  puede  resultar  natural  que  cometamos 
muchos  errores  en  nuestro  camino.  La  vida  misma  también  puede 
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amontonar  sobre  nosotros  todo  tipo  de  problemas,  previsibles  o  menos 
previsibles.  Sin  embargo,  lo  mejor  del  Satanismo  Espiritual  es  que  uno 
realmente tiene a los Dioses con uno, y no de manera figurada. Los Dioses 
están aquí para ayudarnos a entrar en el camino recto y no se rinden con 
nosotros, en la medida en que no nos rindamos en nosotros mismos. Nos 
ayudarán a salir de casi cualquier apuro, siempre que queramos cambiar y 
salir de nuestros problemas.

Por supuesto, muchas personas se acuerdan de los Dioses sólo cuando los 
tiempos son oscuros, corren hacia ellos y así sucesivamente. Pero cuando 
los tiempos son buenos, también pueden alejarse de la conciencia de que 
los Dioses siempre están ahí.  En ambas situaciones,  uno debe recordar 
igualmente que los Dioses siempre están ahí y nunca dudar de este tema.

Cuando uno está  más arriba,  debe venerar  y  utilizar  lo  bueno para  los 
Dioses, y cuando llegan los tiempos oscuros, ellos están ahí para ayudarte. 
Yo siempre hice lo que tenía que hacer por ellos, a pesar de los altibajos de 
la vida. Estos son naturales y llegarán, y todos los altos serán reemplazados 
por  otros  tiempos  mejores,  y  todos  los  bajos,  uno  podrá  manejarlos  y 
enfrentarlos. Así que no hay que permitir que el miedo tome el control.

Altas o bajas, nunca hay que olvidarlas, pues hay que estar cerca de ellas 
en los momentos altos para recordarlas y no estrellarse, y en los momentos 
bajos, hay que recordar igualmente su mano amiga. La mano sigue siendo 
exactamente la misma, amorosa e inquebrantable en ambos casos.

Quiero compartir que no soy ajeno al fracaso ni a los momentos oscuros. 
Posiblemente haya pasado por bastantes. Son necesarios para que todo el 
mundo pueda evolucionar. Las expectativas de una transición sin errores 
hacia la transformación en la Divinidad no es algo que uno deba esperar. 
Cuanto más acostumbrado esté uno a la falsa creencia de que los errores o 
los tiempos oscuros no llegarán, más se estará engañando a sí mismo y la 
realidad le desmentirá.
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Lo que hoy parece un problema insalvable, si se pone fe en los Dioses y se 
avanza en el  camino,  acabará  superándose.  Llevará  algún tiempo,  pero 
ocurrirá.  De  hecho,  gran  parte  de  este  camino  ha  sido  de  pruebas  y 
tribulaciones, menos de éxitos y victorias. Estos últimos no vendrán sin los 
primeros en este camino.

Pero he aprendido una cosa a través de todo ello:  Los Dioses nunca te 
abandonarán. Que yo sepa, nunca han abandonado a nadie que no se haya 
abandonado a sí mismo. Incluso en los momentos en los que te has dado 
por vencido, ellos están ahí esperando a que te levantes y te ayudarán.

Debe estar más allá de cualquier duda en la mente de cualquier Satanista 
Espiritual que esto suceda. A medida que creces en el camino y demuestras 
que estás en el Camino y lo recorres, no tienes que dudar nunca de este 
hecho. Debe haber una fuerte certeza en su amor y providencia.

Los Dioses siempre están aquí para ti.

3


	Los Dioses Nunca Te Abandonarán: Altibajos en la vida

